

## **16. GR Mogel Kreuzung Liebenauer Stadion**

Die Anpassung der Lichtsignalanlagen ist im Vorfeld der Baustelleneinrichtung Münzgabenstraße erfolgt und wird auch, nach Baustellenfortschritt und Entwicklung der Verkehrsströme, ständig kontrolliert und ggf. nachjustiert. Ich darf hier an die Beantwortung einer Anfrage von der Frau GRin Heuberger aus dem Vormonat verweisen.

Selbstverständlich werde ich dennoch die zuständigen Fachleute im Straßenamt ersuchen, die von ihnen angesprochene Stauproblematik in der Liebenauer Hauptstraße genau anzuschauen und zu prüfen, ob Verbesserungsmaßnahmen möglich sind.

Vom Referat für Baustellenabwicklung wird außerdem mitgeteilt, dass die Münzgrabenstraße im Abschnitt Liebenauer Tangente - Evangelimanngasse voraussichtlich Ende der Hauptferien Anfang September wieder geöffnet wird. Somit kann man den Verkehr zumindest teilweise splitten und hat keine Probleme bei den Bundesligaspielen (GAK / Sturm).

Der Abschnitt Evangelimanngasse bis Brucknerstraße bleibt jedoch Einbahn stadtauswärts bis Ende Oktober.